

Nachdem das Projekt „Modelleisenbahnbau“ des Mehrgenerationenhauses Vaterstetten so regen Zuspruch gefunden hatte, habe sich 17 Interessenten am 18 März 2011 im Gasthaus „Landlust“ getroffen und den Verein

„Eisenbahnfreunde Vaterstetten e. V. „

gegründet.

In die erste Vorstandschaft wurden von den anwesenden Mitgliedern folgende Personen gewählt:

- | | |
|-----------------|-----------------|
| 1. Vorsitzender | Ernst Stegmeier |
| 2. Vorsitzender | Klaus Hugo |
| Kassier | Robert Götz |
| Schriefführer | Günter Sprenger |

Für alle die sich für die Eisenbahn und alles was dazugehört interessieren, wir treffen uns jeden Donnerstag um 17 Uhr im Versicherungsbüro in der Wendelsteinstraße 10 gleich neben der Post.

Weitere Infos gerne auch auf Anforderung unter folgender E-Mail Adresse:

ernst.stegmeier@eisenbahnfreunde-vaterstetten.de

Unser größtes Problem ist aber, wir suchen händeringend eine Bleibe um Modelleisenbahnanlagen zu bauen und auch diese Anlagen der Öffentlichkeit zu präsentieren. Ich rufe daher alle Vaterstettener auf, uns eventuell zu unterstützen. Wir haben von verschiedenen Gönnern bereits Material gespendet bekommen, und würden das gerne der Bevölkerung zeigen. Besonders möchte ich darauf hinweisen, daß im Verein ca. 20 Jugendliche zwischen 10 und 15 Jahren diesem Hobby nachgehen, und auch sie gerne ihre Werke herzeigen möchten.

Also liebe Vaterstettener, habt Ihr die Möglichkeit uns zu unterstützen oder kennt Ihr wen, der uns vielleicht die Möglichkeit bietet, unsere Modelleisenbahnanlagen aufzubauen, dann meldet Euch doch bitte unter obiger E-Mail Adresse.

Ernst Stegmeier, 1. Vorsitzender der Eisenbahnfreunde Vaterstetten e. V.